

## **Zweitägige Baustellenexkursion der Fachrichtung Bauingenieurwesen nach Frankfurt**

Am Vormittag starteten wir unsere Exkursion mit einem Besuch der Fraport AG am Frankfurter Flughafen. Nach interessanten Vorträgen zur Fraport AG und den Baumaßnahmen am Flughafen besichtigten wir eine große Umbau- und Sanierungsmaßnahme eines Büro- und Verwaltungsgebäudes. Am Nachmittag konnten wir die derzeit größte Hochhausbaustelle in Deutschland besichtigen: das „Four“. Dieser im Bau befindliche Gebäudekomplex in der Frankfurter Innenstadt besteht aus vier Hochhäusern.

Beim gemeinsamen Abendessen bekamen wir in einer Pizzeria Frankfurts größte Pizzen serviert.

Am nächsten Morgen startete unsere Exkursion mit einem Vortrag und einer Baustellenführung an der U-Bahnbaustelle U5 in Frankfurt. Im Bereich des ehemaligen Güterbahnhofs in Frankfurt wird derzeit die U-Bahnlinie 5 erweitert.

Nach dieser tollen Großbaustelle konnten wir am Nachmittag noch bei der Stadtentwässerung Frankfurt die historische Kläranlage und die neue Kläranlage besichtigen. Die historische Kläranlage ist nicht mehr im Betrieb, aber wirklich sehr sehenswert und war damals die erste Kläranlage in Kontinentaleuropa. Auch die neue Kläranlage ist sehr beeindruckend. Danach ging es mit dem Bus wieder in Richtung Trier.

Die Teilnehmer\*innen konnten auf dieser sehr interessanten Exkursion einige spannende Baustellen und Anlagen erleben. Wir möchten uns dafür sehr herzlich bei den Firmen bedanken, die uns mit Vorträgen und Baustellenführungen unterstützt haben.







